



MICHAEL
ZINGRAF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

9 Pièces

255 m²

Réf. MZIAX0803

849 000 €

Esparron-de-Verdon

Maison à vendre (04550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans l'un des plus beaux sites naturels de Provence, au cœur des majestueuses Gorges du Verdon, à seulement quelques kilomètres d'Esparron-de-Verdon et à quelques minutes à pied des eaux turquoise du lac, découvrez cette propriété rare offrant un cadre de vie absolument exceptionnel. Développant 228 m² loi Carrez (255 m² habitables), cette demeure est intelligemment organisée en trois espaces de vie indépendants, offrant de nombreuses possibilités : résidence principale, maison familiale, activité d'accueil ou investissement locatif. Baignée de lumière, la maison bénéficie d'une vue ...

In one of Provence's most beautiful natural settings, in the heart of the majestic Verdon Gorges, just a few kilometers from Esparron-de-Verdon and a short walk from the turquoise waters of the lake, discover this rare property offering an absolutely exceptional living environment. With 228 m² of living space (255 m² of total floor area), this residence is cleverly organized into three independent living areas, offering numerous possibilities: primary residence, family home, hospitality business, or rental investment. Bathed in light, the house boasts breathtaking panoramic views of Lake ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX

3 bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

